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- Aos dez dias do mês de janeiro de dois mil e dezassete, o Conselho Eco-Escolas, da 

EB1/PE/Creche Ponta do Sol reuniu-se para a segunda reunião do ano letivo dois mil e 

dezasseis/dois mil e dezassete, na presença de todos os elementos e com os seguintes 

pontos da ordem de trabalhos: 

- Ponto um: Informações; 

- Ponto dois: Aprovação do Plano de Ação;

- Ponto três: Outros Assuntos.

- Iniciou-se a reunião com a Coordenadora do Programa Eco-escolas, Professora Cristina 

Basílio a apresentar em powerpoint os resultados da auditoria ambiental do Eco-Esco-

las, a análise dos questionários em gráficos e respetivas conclusões  para  cada  ponto  

do  questionário. De seguida, apresentou o Plano de Ação do Eco-escolas. Durante es-

ta apresentação cada elemento interveio sugerindo atividades e fazendo comentários 

sobre as ações planeadas. Ficou decidido que as Eco-Brigadas serão formadas com 

alunos com comportamentos menos “Eco” e com alunos que já têm hábitos “Eco”. Fi-

cou agendada a próxima reunião para o dia sete de março de dois mil e dezassete. 

A coordenadora informou que o painel de divulgação do Programa Eco –Escolas, no 

corredor do piso um  da  escola, é da  responsabilidade  de  professores  e  alunos e 

que será  colocada informação vinda do exterior, mas as campanhas de sensibilização 

a desenvolver ou já desenvolvidas  serão  na  medida  do  possível,  realizadas  com  os  

meios  audiovisuais  da escola evitando o uso de papel e cartazes.

- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a 
presente ata, que depois de lida por todos e aprovada, vai ser assinada nos termos da
lei.




